

Polsek Sliyeg Tingkatkan Patroli di Objek Vital Perbankan untuk Keamanan Warga

Indramayu - INDRAMAYU.WARTABHAYANGKARA.COM

Aug 4, 2023 - 19:40



Polsek Sliyeg Tingkatkan Patroli di Objek Vital Perbankan untuk Keamanan Warga

Indramayu - Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Sliyeg jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus mengintensifkan pelaksanaan patroli di sekitar objek vital perbankan. Jumat (4/8/2023)

Kegiatan patroli tersebut merupakan bagian dari komitmen Polsek Sliyeg untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada seluruh warga masyarakat.

Patroli dilakukan secara berkala dan intensif di wilayah yang termasuk dalam lingkup tanggung jawab kepolisian sektor Sliyeg.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sliyeg, IPTU Sutrisno menyatakan bahwa objek vital perbankan menjadi prioritas dalam pelaksanaan patroli. Selain sebagai pusat keuangan, perbankan juga menjadi target potensial bagi pelaku kejahatan. Oleh karena itu, keberadaan polisi di sekitar area perbankan diharapkan dapat mencegah tindak kejahatan dan memberikan rasa keamanan bagi nasabah dan masyarakat umum.

"Kami selalu berusaha hadir di sekitar objek vital perbankan untuk memberikan pelayanan dan pengamanan terbaik bagi masyarakat. Patroli ini juga berfungsi sebagai langkah preventif guna mengurangi potensi kejahatan di sekitar area perbankan," ungkap Kapolsek Sliyeg.

Dalam patroli tersebut, petugas Polsek Sliyeg tidak hanya melakukan pengawasan terhadap situasi sekitar, tetapi juga aktif berinteraksi dengan nasabah dan masyarakat yang berada di sekitar perbankan. Pendekatan dialogis dan humanis menjadi pilar dalam pelayanan polisi kepada masyarakat.

Para petugas juga memberikan himbauan kepada masyarakat untuk selalu berhati-hati dan waspada terhadap potensi ancaman kejahatan. Masyarakat juga diimbau untuk segera melaporkan hal-hal mencurigakan yang dapat membahayakan keamanan dan ketertiban di sekitar area perbankan.

Dengan adanya patroli yang rutin dan intensif di objek vital perbankan, Polsek Sliyeg berharap dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif. Keberadaan polisi yang proaktif dan berkomitmen tinggi diharapkan dapat memberikan ketenangan bagi warga dalam beraktivitas sehari-hari.

Kapolsek juga mengajak seluruh masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan wilayah guna menciptakan lingkungan yang harmonis dan bebas dari ancaman kejahatan.